



**EL DELEGADO DE DEPORTES ANUNCIA ALGUNAS DE
LAS ACTIVIDADES QUE SE DESARROLLARÁN ESTE
MES EN NUESTRA LOCALIDAD**

Mañana viernes se celebrará la tradicional Olimpiada Escolar en la que se dan cita alumnos de los diferentes colegios de nuestro municipio

Al objeto de difundir y fomentar la participación, el delegado de Deportes, Manuel Laynez ha dado a conocer algunas de las actividades que se van a desarrollar en nuestra localidad a lo largo de este mes de mayo. Así, la primera de ellas será mañana viernes, 14 de mayo en las pistas de atletismo del estadio Alcalde Navarro Flores, donde se disputarán las tradicionales Olimpiadas Escolares a partir de las diez de la mañana.

Alumnos de los colegios Maestro Eduardo Lobillo, Ntra. Sra. del Rosario, Azorín, San José de Calasanz, Luis Ponce de León, Pedro Antonio de Alarcón y Pozo Nuevo, de las categorías de prebenjamín, benjamín y alevín que han sido seleccionados por sus profesores de Educación Física, participarán en las modalidades de velocidad, resistencia, salto de longitud, salto de altura, lanzamiento de peso y relevos 4 por 60 metros. Está prevista la entrega de medallas a los tres primeros clasificados de cada categoría y modalidad, así como trofeo conmemorativo a los centros participantes y un cheque regalo de 150 euros en material deportivo.

Tras las Olimpiadas Escolares, el sábado 15 de mayo, la Biblioteca Municipal Rafael Alberti acogerá las III Jornadas de Deporte Base y su relación con otras ciencias, pensadas para aquellas personas vinculadas al mundo del deporte base que quieran ampliar su formación. En horario de mañana y tarde, se celebrarán un total de seis ponencias, a las que se puede asistir de modo gratuito formalizando la inscripción en la Delegación de Deportes.

El domingo, 16 de mayo, a las once de la mañana, en la plaza de la Merced, dará comienzo la I Prueba de Orientación 'Fundación Alcalde Zoilo Ruiz-Mateos', octava y última del Circuito Provincial, que ha seleccionado el casco histórico de nuestra localidad para desarrollar esta modalidad deportiva que se encuentra en auge y que se caracteriza por ser muy participativa y vistosa.

Por último, entre el 24 y el 30 de mayo, en las pistas del Polideportivo Municipal Palomeque en Costa Ballena, se disputará el I Open Local de Tenis, 'Open Excusa', puesto en marcha a iniciativa de los propios aficionados a este deporte de nuestra localidad. Así, Manuel Laynez, ha animado a los mayores de 16 años que no estén federados, a realizar su inscripción al precio de 5 euros, en la Delegación de Deportes o a través Internet (www.aytorota.es y www.openexcusa.tk), antes del 19 de mayo para que puedan elaborarse los cuadros masculinos y femeninos de juego.

Rota, 13 de Mayo de 2010

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es